## Miércoles 28 de agosto 2013

Última modificación 28.08.2013

Reforma Va País por récord en derrama turística Por Notimex Cd. de México México (28 agosto 2013).- Este año, México podría superar el récord histórico de 13 mil 400 millones de dólares en captación de divisas por turismo, anticipó el presidente de la Confederación Nacional Turística, Jorge Hernández Delgado. En entrevista, explicó que de acuerdo con cifras del Banco de México, en el primer semestre del presente año, se captaron 7 mil 100 millones de dólares como derrama económica de los turistas que llegaron del exterior. Debido a que esa cifra no considera todavía los números generados en la temporada de verano, es posible que se incremente y con ello se alcance una derrama final, al término del año, de 13 mil 809 millones de dólares. Con ello se rebasaría la cifra récord que se alcanzó en 2008, que fue de 13 mil 400 millones de dólares y a la cual no hemos llegado desde entonces, por diversas razones. P.C. turismo Caen bolsas y sube crudo por Siria Por Agencias Londres Inglaterra (28 agosto 2013) - Las bolsas asiáticas registraron este miércoles fuertes pérdidas, mientras que el petróleo subía y las divisas de los mercados emergentes se hundían en un clima de nerviosismo ante una probable intervención militar occidental en Siria. A las tensiones geopolíticas en Oriente Medio, se suma la preocupación sobre el inminente choque sobre el techo de la deuda en Estados Unidos, que amenaza con dejar al país en un callejón sin salida político. La bolsa de Tokio cayó 1.51 por ciento, cerrando en el nivel más bajo en dos meses con una pérdida de 203.91 puntos en su principal indicador, el Nikkei de 225 acciones, que llegó a 13 mil 338.46 unidades. La bolsa de Shanghai perdió 0.11 por ciento y la de Hong Kong, 1.60 por ciento. P.C. Siria, crisis, bolsas, sistema financiero, economía mundial Ve FMI recuperación gradual de Brasil Por Notimex Washington DC Estados Unidos (28 agosto 2013).- El Fondo Monetario Internacional (FMI) enfatizó hoy que Brasil se recupera de manera gradual de la desaceleración iniciada en 2011 y lo atribuyó a su responsabilidad fiscal, a sus metas de inflación y a su régimen flexible de divisas. En las conclusiones de su proceso de consultas, el directorio del FMI recomendó un estrechamiento de la política monetaria para confrontar las presiones de los precios y sentar las bases para rebalancear la demanda interna más allá del consumo. "Los directores del FMI aconsejaron una reducción gradual de la política de préstamos de la banca pública para mejorar la dinámica de la deuda", señaló la institución. Agregó que coincidieron en que el sistema de intercambio de divisas flexibles sigue siendo el principal amortiguador en periodos de turbulencia financiera. P.C. Brasil, FMI, crecimiento económico El Universal Insostenible, pensiones en 19 estados: Aregional Los sistemas de pensiones en 19 entidades federativas son insostenibles financieramente y requieren una reforma en lo inmediato, de lo contrario se convertirán en un pasivo contingente mayor al que va es &ldguo; se trata de una gran bomba de tiempo", advirtió la consultoría Aregional. Al presentar su estudio Situación de los sistemas de pensiones en las entidades federativas, la directora general de finanzas públicas de la firma, Flavia, Rodríguez, dijo que los estados con la posición más delicada son Colima, Morelos y Querétaro. La experta resaltó que ninguno de esos tres territorios cuenta con un sistema de pensiones formal, por lo que tienen que aportar la totalidad de los recursos para financiar este gasto de sus trabajadores. P.C. entidades federativas, pensiones Reforma a LFT, gran apuesta de EPN A nueve meses del inicio de la administración del presidente Enrique Peña Nieto, una de las grandes apuestas del gobierno es el ejercicio de la reforma en telecomunicaciones y competencia económica que se promulgó el pasado 10 de junio, comentaron analistas. La expectativa del gobierno es detonar inversiones por 700 mil millones de pesos, de los que sólo 10% provendrán de las arcas públicas. El reto, a decir de los expertos, radicará en la redacción final de las leyes secundarias, así como en los primeros pasos del Instituto Federal de Telecomunicaciones (Ifetel). Irene Levy, presidenta de Observatel, comentó que los primeros meses del gobierno priista sirvieron para definir planes y proyectos en torno al futuro de este sector. "Lo que tenemos es un conjunto de planes y proyectos, esperando las leyes secundarias, definiciones de política pública por parte del Ifetel y del propio Presidente; en ese momento empezaremos a ver cómo se detona todo, como los fuegos artificiales que se empieza con uno y siguen todos, es parte de un mismo sistema", dijo. P.C. reforma, telecomunicaciones Proponen ley fiscal que eleve recaudación La próxima reforma hacendaria deberá elevar la recaudación de impuestos entre 5 y 6 puntos más del PIB, manifestó el Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP). En conferencia, el director general del CIEP, Héctor Villarreal, dijo que es necesario un cambio de gran envergadura, pues si la reforma es de menor impacto, al cabo de unos años se tendrá que buscar instrumentar otro paquete que resuelva las necesidades de ingreso y el gasto gubernamental. "Si se tiene una reforma que solo de dos puntos más del PIB lo único que provocará es que en tres o cuatro años estemos discutiendo otra vez la necesidad de una reforma hacendaria", comentó el experto. P.C. reforma hacendaria Aumentan reservas en la semana Las reservas internacionales del país registraron un incremento semanal de 708 millones de dólares, con lo que el saldo al 23 de agosto fue de 169 mil 870 millones de dólares. El Banco de México (Banxico) explicó que la variación de las reservas internacionales fue resultado de la venta de dólares de Petróleos Mexicanos al banco central por mil millones de dólares y la compra de dólares del gobierno federal al instituto central por 70 millones de dólares. Así como por una reducción de 222 millones de dólares, debido principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del propio Banxico. En su boletín semanal sobre su estado de cuenta, el banco central apuntó que al 23 de agosto las reservas presentan un crecimiento acumulado de 6 mil 354 millones de dólares respecto al cierre de 2012, cuando se ubicaron en 163 mil 515 millones. P.C. Banco de México, reservas Crece empleo manufacturero; sueldos a la baja Redacción Durante el mes de junio el internacionales El Economista personal ocupado en la industria manufacturera incrementó 1.2% respecto al mismo mes del 2013, sin embargo, las remuneraciones y prestaciones sociales mostraron un descenso de 1.5 por ciento. Respecto a las horas trabajadas, cayeron 1.4% a tasa anual, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía. P.C. industria manufacturera, Reforma energética despierta interés de firmas canadienses Karol García / El Economista El anuncio de una reforma energética que permitiría la entrada de capitales privados en la exploración y producción de hidrocarburos en México ha tenido una importante recepción en mercados como el canadiense, detalló Brendan Cahill, CEO de Excellon, minera que opera en México "La Platosa" (una de las más grandes minas de plata del

país), que bien podría incursionar en el negocio del shale gas. P.C. reforma energética, inversión Bolsas de Europa cierran con resultados mixtos Reuters Londres - La amenaza de un ataque de las potencias occidentales a Siria contribuyó este miércoles a la caída de las acciones europeas, liderada por el sector turismo y viaje, aunque el alza en los precios del petróleo impulsó a las energéticas. El índice FTSEurofirst 300 cerró con un descenso de 0.28% a 1,199.05 puntos. En tanto, el costo de comprar opciones para protección contra futuros vaivenes del mercado, medido por el índice de volatilidad del Euro STOXX 50, llegó a tocar un máximo de un mes y medio a 23 puntos, para cerrar en 22.31, una subida en el día de 0.65 por ciento. agr P.C. sistema financiero, bolsas europeas Petróleo Brent, en máximos de seis meses Reuters Londres - El crudo Brent trepaba a un máximo en seis meses el miércoles mientras los países occidentales se preparaban para atacar a Siria, planteando preocupaciones sobre la seguridad de los suministros de petróleo de Oriente Medio, de donde proviene un tercio del crudo del mundo. Estados Unidos y sus aliados se preparan para realizar ataques aéreos contra las fuerzas del presidente Bashar al-Assad, acusado de ataques con gases tóxicos la semana pasada. Sin embargo, el momento de las acciones no estaba claro. P.C. petróleo, crudo Brent mexicana sube en línea con crudo internacional Redacción Al cierre de la jornada de este martes, la mezcla mexicana de exportación, aumentó 2.48 dólares respecto al cierre previo para venderse en el mercado internacional en 103.53 dólares, según la información presentada por Petróleos Mexicanos (Pemex). De acuerdo con información de Reuters, el crudo Brent reportó un incremento superior a sus máximos en los últimos seis meses ante la posibilidad de que potencias de Occidente realicen acciones militares en Siria. P.C. PEMEX, mezcla mexicana Bancos foráneos retrasan avance en Basilea III Yolanda Morales / El Economista México se encuentra atorado en el avance de la implementación de Basilea III (BIII) porque los bancos de importancia sistémica que operan en el país, pertenecientes a la Unión Europea y Estados Unidos, no han puesto en vigor la normativa definitiva. Al interior del avance de implementación de BIII que entregará el Comité de Supervisión Bancaria de Basilea al Grupo de los 20 (G-20), se observa que México se encuentra entre las 10 jurisdicciones que han completado ya la primera fase de la normativa internacional, que supone la publicación de normas definitivas de capital. P.C. sistema financiero, Basilea III Japón gastará US257,000 millones para pagar deuda en el 2014 Reuters Japón espera gastar un récord de 257,000 millones de dólares para pagar deudas durante el próximo año fiscal, según un documento obtenido por Reuters, lo que muestra el enorme obstáculo que constituyen los créditos del gobierno. La cantidad asignada al servicio de la deuda para el año que comenzará el 1 de abril es casi tan grande como el Producto Interno Bruto de Singapur del 2012, de unos 275,000 millones de dólares, según cifras del Banco Mundial. P.C. Japón, deuda, economía mundial Prevén cifra récord de divisas por turismo Notimex En este año, México podría superar el récord histórico de 13,400 millones de dólares en captación de divisas por turismo, anticipó el presidente de la Confederación Nacional Turística, Jorge Hernández Delgado. En entrevista, explicó que de acuerdo con cifras del Banco de México, en el primer semestre del presente año, se captaron 7,100 millones de dólares como derrama económica de los turistas que llegaron del exterior. P.C. turismo La Jornada 'Relativamente menor', el efecto en México de la volatilidad mundial: Carstens Roberto González Amador México, DF. El impacto en México de la volatilidad de las últimas semanas en los mercados financieros internacionales ha sido &ldquo:relativamente menor, al igual que en otras economías que tienen sólidos fundamentos macroeconómicos&rdquo:.. aseguró Agustín Carstens Carstens, gobernador del Banco de México. El ajuste en los mercados nacionales de divisas y en los que se negocian los instrumentos de renta fija, afirmó, " se han dado de manera ordenada". La resistencia de la economía mexicana frente a los episodios de turbulencia y volatilidad en los mercados internacionales se explica por la persistencia de políticas fiscales y monetarias responsables, así como por la particular fortaleza y solidez del sistema bancario en México, sostuvo Carstens, en la inauguración del &ldguo; Foro Banorte estrategia México 2013". P.C. sistema financiero, economía mundial Pemex registró superávit de 12 mil mdd entre enero y julio; el menor en tres años Victor Cardoso Mexico, DF. Petróleos Mexicanos (Pemex) obtuvo un superávit de 12 mil 147 millones de dólares entre enero y julio de este año, el menor de los últimos tres años para un periodo similar, revelan datos oficiales de la empresa. Este miércoles dio a conocer que, con base en estadística preliminares de sus Indicadores Petroleros, el valor de las exportaciones de petróleo crudo, petrolíferos, petroquímicos y gas natural, alcanzó un total de 28 mil 403 millones de dólares, mientras que el gasto generado por concepto de importaciones se ubicó en 16 mil 256 millones de dólares. P.C. PEMEX, exportaciones, superávit En el DF se realizará el Décimo Congreso Nacional Conpeht Turismo Gastronómico Miriam Posada México, DF. La ciudad de México será sede el Décimo Congreso Nacional Conpeht Turismo Gastronómico Sostenible e Innovación en Iberoamérica en busca de que el turismo gastronómico sea considerado un producto turístico prioritario por la Secretaría de Turismo, que ayudaría a mejorar la posición de México a nivel internacional, luego de que durante 2012 decayó al menos en dos indicadores de la Organización Mundial de Turismo (OMT), alertó el presidente de la Confederación Panamericana de Escuelas de Hotelería, Gastronomía y Turismo, Capítulo México, Jaime Barceló. P.C. turismo El País La apertura de Wall Street frena la caída de las bolsas pese al conflicto de Siria Agencias París / Madrid 28 AGO 2013 - 16:52 CET33 Las señales que apuntan a una inminente intervención militar en Siria siguen alterando los mercados, después de la mala jornada registrada ayer en el conjunto de los parqués mundiales. La apertura de Wall Street, que ha arrancado la jornada con ligeros aumentos, ha dado un respiro a las bolsas europeas, que han moderado sus caídas. E, incluso, España e Italia han entrado en números verdes. El índice Dow Jones de Industriales ha subido un 0,10% al inicio de sesión, tras dos días de pérdidas por el temor a la intervención militar. Media hora después del comienzo de la jornada, el índice compuesto del mercado Nasdaq mejoraba un 0,20%. P.C. sistema financiero, crisis, economía mundial Los españoles viajan un 6,9% menos hasta julio y optan por casas de amigos EFE Economía Madrid 28 AGO 2013 - 10:44 CET1 Los españoles hicieron 86,4 millones de viajes en los siete primeros meses del año, lo que supone un descenso en los desplazamientos del 6,9 % frente al mismo periodo de 2012, tras la reducción del 2,9% en julio, según la encuesta Familitur, publicada hoy por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo. Mientras que el turismo español se contrajo entre enero y julio, las llegadas internacionales a España repuntaron casi un 4%, hasta un récord histórico de 34 millones de turistas. La caída del

turismo nacional se dejó notar en todos los tipos de desplazamientos y en todos los motivos, excepto en aquellos para visitar a familiares o amigos, los únicos que mostraron un ligero incremento. Además, la encuesta apunta a que, en términos de evolución, se esperan disminuciones en los viajes de turismo interno y, especialmente, en los de turismo emisor. P.C. turismo, crisis